



En el Perfil de Contratante del órgano de contratación del Excmo. Ayuntamiento de Cáceres, se publicó, el día siete de septiembre de dos mil diez, Resolución de la Alcaldía-Presidencia de suspensión de la licitación del Contrato de Concesión del Servicio Integral del Agua de la ciudad de Cáceres, que finalizaba el día trece de septiembre, y que se reanuda por el plazo que restara a partir del día siguiente al de la resolución de las alegaciones presentadas dentro de la fase de información pública, por el Pleno de la Corporación, en calidad de órgano de contratación.

Resueltas aquéllas por acuerdo plenario adoptado en sesión celebrada el día seis de octubre de dos mil diez, se reanuda el plazo de presentación de proposiciones, que finalizará el próximo día trece de octubre de dos mil diez, a las 14,00 horas.

Este anuncio se publicará en los Boletines Oficiales del Estado y la Provincia y en el Perfil de Contratante del órgano de contratación.

*Cáceres, a 6 de octubre de 2010.*

*EL SECRETARIO GENERAL,*

*Fdo.: Manuel Aunión Segador.*